



校長だより

日 中 丸



第 12 号
H30. 9. 10

日間賀中学校長
鈴木 康弘

※イラストは、本校生徒 宮地志奈さん が作成

2学期が始まりました。実り多き学期となりますように！

長い夏休みが終わり、2学期がスタートしました。

始業式の日に登校してきた生徒の顔から、それぞれが充実した夏休みを送ることができた様子がかうかがえました。2学期は、島民体育祭や日中祭などたくさんの行事が予定されています。また、最も長い学期でもあります。これまでに身に付けた力を発揮し、実り多き学期となるよう、生徒・職員とともがんばっていきたいと思います。

2学期も引き続き、保護者の皆様には、様々な面から学校を支えていただきますよう、お願いします。

1年生 イルカとのふれあい体験 9.6(木)

西浜において、1年生がイルカとのふれあい体験を行いました。今年度も、日間賀島観光協会と南知多ビーチランドのご協力をいただき実現することができました。

9月5日(水)には、南知多ビーチランドの方を講師にお招きして、事前学習を行いました。日間賀島ドルフィンビーチの歴史だけでなく、ゴミの問題についても学びました。生徒にとっては生まれたときからあるドルフィンビーチが、実は、島の方たちの苦労の末に今のような形になったことを知り、驚いていました。また、海にはたくさんのゴミがあり、それが海の生き物に影響を与えていることを知り、自分たちにできることを真剣に考えました。



【学習後の生徒の感想（抜粋）】

今日、お話を聞いて、ゴミの問題は本当に深刻だと思いました。網にからまって死んでしまうのはとてもかわいそうだと思います。私は、水族館や海の生き物が好きなので、そういうことはなくなってほしいです。そのために、私もできることからやっていきたいです。

(久田子寧さん)

僕は、初めてゴミになった漁網で死んでしまう生物がいることを知りました。また、日間賀の海にもたくさんのゴミが沈んでいることを知り、ビックリしています。さらに、ドルフィンビーチが1995年から始まったことを聞いて、そんなに昔からやっているんだとビックリしました。

今日も、いろいろなことを知ることができて楽しかったです。

(坂口槇仁さん)

ふれあい体験当日は、実際にイルカに触れて感触を確かめたり、イルカの背びれに捕まって泳いだりしました。貴重な体験となりました。

観光協会や南知多ビーチランドをはじめ、お世話になった皆様、ありがとうございました。



グラウンドゴルフ大会 9.3(月)

日間賀地区青少年を守る会主催のグラウンドゴルフ大会が開催されました。大人と子どもがペアを組んで、交互にボールを打ってホールポストに入れます。小学校低学年から地域のお年寄りまで（中学生は部活動のため、参加しませんでした）が、「ナイスショット!」「がんばれ!」など、互いに励まし合いながら、よい汗を流しました。とてもすてきな時間となりました。

大会の運営には、PTAやスポーツ推進委員など多くの方にご協力いただきました。また、多くの島民の方々にも参加していただきました。ありがとうございました。



平成30年度 2学期始業式 校長の話

長い夏休みが終わりました。今年の夏は、「酷暑」がキーワードだったように思います。そんな夏休み中の生活はどうでしたか。1学期の終業式の時にも話しましたが、一つのことを毎日続けることができましたか。続けられたという人は、それが君たちの力になっているはずです。毎日続けることは、実はとても苦しいことなんです。その苦しいことを続けることに意味があります。その苦しさに打ち勝ったということは自信をもっていいことなのです。よくがんばりましたね。残念ながら続けることができなかった人、今日から、リスタートです。まず、9月の1か月間続けてみましょう。

さて、今日から2学期が始まります。2学期は、島民体育祭や日中祭など、君たちの活躍する姿を島の方々に見てもらおう行事があります。君たちのがんばる姿は、島の方々を元気にするはずです。自分のためにも、島のためにもがんばってほしいと思います。

また、行事だけでなく、普段の姿も見られています。これまで同様、「やるべきことはやる やった方がいいこともやる やっちゃいかんことはやらない やらん方がいいと思うこともやらない」を心がけて生活しましょう。1学期は、先大見笑のあいさつと返事、履き物そろえについてよくがんばってくれました。2学期は、さらに一歩上をめざしてほしいと思います。学校の中だけでなく、家庭や地域でも実践してほしいのです。

朝起きたら、お家の人に「おはようございます」

登校中に地域の人に会ったら、「おはようございます」

家で名前を呼ばれたら、「はい」

家に帰ったら、脱いだ靴を揃える

いつでも、どこでも、誰に対しても、「先大見笑のあいさつ 返事 履き物そろえ」ができると、心豊かで、誰からも愛される人になるはずです。君たちがそんな人に育ってほしいと願っています。

もう一つ、忘れてはならないものは、学習です。3年生は、卒業後の進路を決めるための大切な学期となります。3年生だけでなく、中学生の「やるべきこと やった方がいいこと」の一つは、学習に打ち込むことです。一人一人の夢を叶えるためにも、しっかりと授業や家庭学習に取り組みしましょう。

日中生の「やる気」と「本気」を見せてほしいなと思います。実りある2学期にしましょう。